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会  議  録 

会 議 名 第２４期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２３回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 平成３０年６月５日（火）午前１０時～１１時３０分 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ａ 

出 席 委 員 岸川委員 花渕委員 宗像委員 山本委員 

欠 席 委 員 苅込委員  

事 務 局 員 大久保係長 倉澤主任 長堀主事 和田主事 溝江非常勤  

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

 

２ 主催事業について 

 事業の報告 

 ・第３７回公民館本館まつりについて 

事業の計画 

 ⑴ シルバー大学について 

 ⑵ 成人大学講座について 

 ⑶ 市民講座「夏こそ始める！冷え症改善のための温活講座」 

 ⑷ 成人学校「菜園教室」について 

 ⑸ 市民がつくる自主講座について 

 ⑹ その他 

 

３ その他 

 ・第２５期企画実行委員の改選について 

 

４ 配付資料 

⑴ 第３４期小金井市公民館運営審議会第８回審議会の報告資料 

⑵ 第３７回本館まつり報告資料 

⑶ シルバー大学（後期）実施要項、ちらし 

⑷ 成人大学講座実施要項、ちらし 

⑸ 市民講座「夏こそ始める！冷え症改善のための温活講座」実施

要項、ちらし 

⑹ 成人学校「菜園教室」野外研修案内 

⑺ 市民がつくる自主講座募集要項 

⑻ 子どもの人権講座ちらし 
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会 議 結 果 

（要点筆記） 

司会：宗像委員 

 

１ 公民館運営審議会について 

大久保係長 第３４期第８回目の公民館運営審議会を５/２４(木)に行った。 

報告事項 ①平成３０年度三者懇談会について ②都公連委員部会運営委員 

会について…会議にはすべて菅沼委員が出席 ③公民館事業の報告について 

…本館からは報告なし 

協議事項 第３４期公民館運営審議会検討事項等について 

審議事項 公民館事業の計画について…本館からは計画なし。 

その他 公民館事業運営委託評価について…審議会終了後、貫井北分館の事業 

運営委託評価を行った。 

花渕委員  貫井北分館の評価はどうだったのか。 

大久保係長 まだ集計していないが、おおむね良好のようである。７月に実施予定の東分 

館の評価結果がまとまり次第、２館分合わせてホームページに公開する。 

 

２ 主催事業の報告 

 ・第３７回公民館本館まつりについて 

大久保係長 今年度も無事終了した。企画実行委員の皆さんにも準備から片付けまでご協 

力いただき、感謝申し上げる。先行して開催された将棋大会は申込者多数で大 

盛況だった。最上位クラスの決勝戦は中学生対小学生の対局となり、世代交代 

を感じた。特別イベントのマジックショーは親子連れが多数参加し、大変盛り 

上がった。延べ来館者数は昨年度と同様の６００人程度だった。 

岸川委員  近隣へチラシのポスティングを 1,000 枚程度行ったが、アンケートではチラ 

シを見てきた方が 6 人と少ない。 

長堀主事  公民館本館の存在、また、まつりが開催されることを周知したという点では 

意味のある事であり、効果はあったと思う。 

宗像委員  道路に面する窓に、まつりの告知を貼ったのはよかった。ペット連れの方は 

入館をお断りするべき。 

大久保係長 市庁舎と同様、ペットを連れてのご入館はご遠慮いただく。今年度は稲穂神 

社のお祭りを避け、開催時期を 1 週ずらしたが、ＪＡのイベントと重なった。 

来年度の開催時期については、来年度のまつり実行委員会の中で検討してい 

く。 

 

３ 主催講座の計画 

 ⑴シルバー大学について 

長堀主事  前期は３回が終了した。参加者数は６４人、５７人、６０人と高出席率。６ 

/６は野外研修で３９人参加予定。雨予想のため、一部行程の変更も検討して 

いる。後期は前期と講師、内容とも同じ、一部順序が前後する。市報７/１５ 

号で募集予定。前期参加者は申し込めない旨を明記する。 

 ⑵成人大学講座について 

長堀主事  目的、内容について講師よりご提案があったので、そのまま採用した。当初 
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の打合せ内容をベースに、ご検討いただいた。市報８/１号で募集予定。企画 

実行委員については、改選後決定したい。 

 ⑶市民講座「夏こそ始める！冷え症改善のための温活講座」について 

倉澤主任  前回実施要項(案)をお配りしていたが、別紙のとおり講師と日程が決定し 

た。保育付き講座で電話、直接のほかＥメールでも受け付ける。市報７/１５ 

号で募集予定。担当は宗像委員にお願いしたい（宗像委員承諾）。 

 ⑷成人学校「菜園教室」について 

和田主事  別紙のとおり、６/６の野外研修資料をお配りした。菜園教室の野外研修で 

農場に行く理由は、牛糞堆肥を作っているから。道の駅で昼食後、受講者の一 

人が立ち上げに参加した日野オートプラザを見学する。 

 ⑸市民がつくる自主講座について 

和田主事  別紙のとおり募集要項をお配りした。説明会を５/２２に２回、５/２７に１ 

回の計３回行い、６組７人の参加があった。６月いっぱい募集し、７月中に結 

果を通知する。 

岸川委員  企画実行委員も申し込めるか。 

和田主事  応募資格要件を満たしていれば申し込める。 

 ⑹その他 

倉澤主任  市民講座について、他の案があればご提案いただきたい。 

花渕委員  昨年度実施した「江戸名所図会」の続編を実施してはいかがか。座学１回、 

現地見学２回の計３回で、府中、調布方面を歩く。開催時期は１０月頃。 

岸川委員  「話す力、聞く力」というテーマで１回、実施したい。元ＮＨＫアナウンサ 

ーの方を講師に、と考えている。 

倉澤主任  では、次回の会議でそれぞれの実施要項をお示しし、検討していただくこと 

とする。 

和田主事  市民映画会について、６/１６に「しあわせのパン」を上映する。参加者よ 

り、午後の上映を３時半から３時に早めてほしいとの意見があるので、今後検 

討したい。 

宗像委員  特に冬は、帰宅時真っ暗になるので、可能であれば上映開始時間を繰り上げ 

たほうが良い。 

溝江非常勤 生きがい広場について、５/８よりスタートしたが、１人キャンセル、１人 

長期休みの連絡があった。６/１２は越生方面への野外研修を実施する。 

 

４ その他 

 ・第２５期企画実行委員の改選について 

大久保係長 本日午後２時より、本館にて説明会を行う。その際に申込用紙も配布する。 

また、６/１９の午後２時より、本館で調整会を行う。調整会への出席は必須 

となるので、立候補される方はご注意いただきたい。 

  

 

 

次回の企画実行委員の会議日程 

平成３０年７月３日(火)午前１０時から、本館・学習室Ａにて 

 


